Nörvenich hilft! e.V. /Sportverein Nörvenich 1919

Freundschaften fangen mit Begegnungen an...

Am 3. September haben wir unser zweites Begegnungsfest veranstaltet. Zusammengefasst es war toll: Viele, viele kamen um zu feiern, sich kennenzulernen, gemeinsam zu essen und zu tanzen. Jeder brachte etwas Selbstgemachtes aus der Heimat mit, für das große bunte Buffett. Passendes Wetter, tolle Auftritte vom Zauberer, Live-Gitarren-Musik, spontane Auftritte von sehr talentierten Kinder und Jugendlichen. Wir tanzten auf türkische, ukrainische, afrikanische, koreanische und internationale Lieder. Eine, tolle Stimmung, zahlreiche Besucher, unter anderem konnte unsere 1. Vorsitzende Dr. Patricia Peill, Bürgermeister Dr. Timo Czech, den Beigeordneten der Gemeinde Nörvenich Michael Reutter, die Ortsvorsteherin Heike Borchers, einige Gemeinderats-Mitglieder, Magdalena Müller vom Komunalen Integrationszentrum des Kreises Düren und Vertreter der Kirchen begrüßen. Vielen Dank an alle Besucher und an alle Helfer, ohne die das Fest nicht möglich gewesen wäre. Besonderer Dank gilt der Freiwilligen Feuerwehr aus Nörvenich und Oberbolheim für die tatkräftige Unterstützung bei Auf- und Abbau



Zufriedene Besucher

und dem SV Nörvenich und der Freiwilligen Feuerwehr für die Bereitstellung von Equipment und der Gemeindeverwaltung für die zur Verfügungstellung der Örtlichkeit. Danke, auch dem Kommunalen Integrationszentrum des Kreises Düren!

Alle Teilnehmer hatten viel Spaß und alle Abwesenden haben was verpasst...Wir freuen uns schon auf das nächste Begegnungscafé am 12. Oktober und die Nikolausfeier im Dezember, beide im Evangelischen Gemeindehaus in Nörvenich.



Tanz



Spezialitäten aus Europa